

darunter saß man wie in einem grünen Schatten so lustig, daß einem das Herz von selbst lachte. Und gegenüber stand die graue Stadtmauer, und da guckte das Dach des Wächthäuschens herüber, das jenseits an der Mauer lehnte, und unter dem Dachvorsprung klebte ein Schwalbennest an dem andern und aus allen reckten die jungen



Schwälbchen die gelben Schnäbel heraus und zwitscherten, und die alten Schwalben flogen einher, bald hoch in der Luft, bald tief am Boden hin und suchten das Futter für ihre jungen Schreihälschen. Und als nun Hänsele sein Butterbrot entzwei brach und die Krümchen zu Boden fielen, da krochen die Hühner aus der Hecke hervor und pickten die Krümchen auf, und die frechen Spazzen waren auch gleich